
进入马年， 娱乐圈女星们
“孕事”不断，不仅大S预产期将
近，17日，又传出消息，孙俪和杨
幂这两位准妈妈的预产期都是
在今年6月。

近日， 邓超自曝老婆孙俪
的预产期为6月，而最近一直忙
于宣传新片《分手大师》的他透
露， 还没时间想孩子的名字，

“手心手背都是肉。” 无独有偶，
17日， 刘恺威的爸爸刘丹出席
活动时也透露儿媳妇杨幂会留
港待产：“六月底左右宝宝出
世，应该会在香港生的。”

大嘴巴：这架势，已经开始
期待他们的 《爸爸去哪儿》
了！
■三湘华声全媒体记者 吴名慧
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核心提示： 现年50岁的约翰尼·德普日前被爆与27岁的影星女友艾梅
柏·希尔德低调订婚，仪式仅对私人开放。去年6月，德普与同居长达14年育
有一双子女的法国女星凡妮莎分手。德普曾被称作是“同时代最具才华的天
才演员”，同时也是好莱坞著名浪子，他的情史丰富，曾与化妆师结婚，前女
友名单包括著名女星薇诺娜·瑞德、时尚女王凯特·摩斯等。

娱乐
大嘴巴

宋丹丹被于正暗讽奇葩
近日， 有关演员改剧本是

否妥当的争议， 编剧宋方金与
演员宋丹丹的口水战越吵越大。
16日晚， 编剧于正也加入战局，
力挺宋方金， 更暗讽宋丹丹奇
葩：“演员改剧本绝对是道德败
坏的缺德行为， 不好你可以不
接，为什么在拿完巨额片酬之后

再挑三拣四？莫非真觉得自己的
才华高过编剧？ 作为旁观者，我
非常庆幸没有遇到过这种奇葩，
也支持并希望被强奸的编剧晒
出全套剧本，以视正听！”但这条
微博随后被秒删。

大嘴巴：如果拍不出好剧，
吵破天去又如何？

孙俪、杨幂6月预产

陈绮贞下月长沙开唱

50岁德普与27岁女友低调订婚

你是浪子，别泊岸
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50岁德普与27岁女友艾梅柏低调订婚。看到低调两个字，你会
不会有些欣慰，这个50岁的老家伙，居然学会了低调。但，如果你知
道这是他至少第5次订婚，你是不是又会有些哭笑不得。

去年6月，德普与相恋14年，育有一双儿女的法国女友凡妮莎分
手时，我写的言论题目是《没有天长地久，只有曾经拥有》。当时，我
甚至有些幸灾乐祸的在稿子中欢呼，男神终于又单身了。但，这次听
到新人笑，我却没有多开心，反而更多的是没劲。

没劲这个浪子恢复单身后，火速搭上一个比自己小23岁的小萝
莉的恶俗戏码；没劲这个浪子又用求婚的伎俩抱得美人归；更没劲
这个浪子到了50岁，却被一个小姑娘收服得想泊岸。

年轻时，德普真正称得上是放浪形骸，每一段感情都谈得
惊天动地并动辄求婚，有杂志甚至这样嘲讽过他：“他的牛仔裤
膝盖处经常有磨损，那是他常常跪下来求婚所致”；到了年近
40时，他与凡妮莎走在一起，摇身一变，成为了专一深情的
优质情人和慈爱父亲；到了50岁，他却又不甘寂寞起来，与
萝莉新欢订婚。这样彪悍的人生，绝对是浪子典范。
据说得知德普的新恋情后， 凡妮莎一度感到很震惊，因

为她一直怀疑德普被新欢迷得团团转是因为中年危机发
作，需要证明自己在年轻异性面前还很吃得开，也觉得艾梅

柏根本是希望靠跟他闹绯闻博出名， 完全不认为他们之
间有真爱，哪知道德普竟然与艾梅柏订婚了。

这也许也说明了，凡妮莎一直不了解身边这个生活
了十几年的男人的浪子本色。

这世界参差不齐乃常态，有人喜欢看浪子回头，王子公
主的桥段，有人喜欢看浪子漂泊，孑然一身的戏码。

这一回，浪子会否真的泊岸还不好说，但回过头来看，这
个最新订婚，无疑也给近年来缺少作品与话题的德普带来了
更多的关注度和知名度。

但，如果是真的浪子，那就别泊岸。因为当看德普的
浪子剧本已经成为很多人的一大乐趣时，浪子一旦泊岸，
那乐趣便至少会减半。 ■黄煌

不知从什么时候开始，歌
坛多了一个流派———小清新
派，而这一派的女王，就是陈绮
贞。3月17日， 陈绮贞亮相长沙
为一个月后的“时间的歌”个唱
举行发布会。对于被冠以“小清
新女王”等称号，陈绮贞直言不
愿被束缚：“我不知道小清新是
什么意思，我不理解。”

与许多歌手趁热打铁推新
作不同， 出道十六年的陈绮贞
至今只发行了六张个人专辑，
慢工出细活的模式与崇尚快速
消费的娱乐圈并不符合。 去年
12月，她推出了“腐朽、重生、绽
放” 三部曲的最终章《时间的

歌》。此次长沙演唱会，正是以
此专辑命名。 陈绮贞说，“想用
音乐来记录生活， 只想真实表
达。”

虽然号称小清新， 但陈绮
贞却有喜欢在衣柜、火车站、仓
库等不同的场合录音的“怪
癖”。“《太阳》 那张专辑是我在
我家衣柜录的， 那个空间让我
找到了灵感， 我就把自己放在
里面录制， 可能很多衣服能够
吸收噪音， 最后的效果还挺好
的。在不同的地方收录，很自然
也有挑战”。

■三湘华声全媒体记者 黄煌
实习生 邵琦


